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VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO REGIONALE 
nº 17 del 10 dicembre 2019 – prot. 132 

 
 Il giorno martedì 10 dicembre 2019 alle ore 19:30 a Udine, presso il Bar Cucina Spaghetteria 
Sunshine in via Buttrio, 360 si è riunito il Consiglio Regionale del CSI FVG a seguito della convocazione 
prot. 132 dd. 27 novembre 2019 e precedente comunicazione via mail. 
 Dal foglio di firma risulta: 
 
Consiglio regionale 
 nome e cognome incarico  
 Mario SOPRACASE presidente P 
 Placido FELICE consigliere v.p. P 
 Edi PICCINI consigliere v.p. P 
 Walter DE LAURENTIIS consigliere P 
 Franco PECORARO consigliere P 
 Massimo ZIBERNA consigliere P 
 
Collegio dei revisori  
 nome e cognome incarico  
 Marco MORO revisore eff. P 
 Loris GALLO revisore sup.  A 
 
Incarichi fiduciari 
 nome e cognome incarico  
 Pietro Sambo consulente ecc. P 
 Marco Candussio amministratore P 
 
Presidenti – Commissari comitati territoriali  
 nome e cognome incarico  
                  Go  A 
 Claudia Scaravetti presidente Ud.  A 
 Tiziano Cornacchia commissario Pn.  A 
 Paolo Crozzoli commissario Ts. P 
P = presente A = assente  
 
NOTE: 
Il revisore Loris Gallo giustifica l’assenza in quanto impegnato per turno lavorativo. 
Nessuna comunicazione è pervenuta dalla presidente di Udine e dal Commissario di Pordenone 
 
 Verificata la presenza del numero legale la riunione ha regolare inizio con i saluti di rito, la consegna di 
una cartella contenente la seguente documentazione: 
ü Comunicazioni del presidente 
ü Verbale di riunione del C.R. nº 16 del 19 settembre 2019 
ü Estratto conto contabile Unicredit (dal 02/09/2009 al03/12/2019 
ü Pro memoria situazione contributi Enti Pubblici 
ü Variazione e assestamento bilancio 
ü Bilancio di previsione anno 2020 
ü Lettera al direttore 
ü Planning attività CSI, anno 2020, campionati nazionali 
ü Opuscolo CSI Campionati Nazionali 2019 (estratto) 
 
 Il presidente in avvio di seduta, ricorda la recente scomparsa di Claudio Musina, da molti anni 
presidente del comitato territoriale di Gorizia e figura molto apprezzata per il suo prolungato impegno per 
la diffusione dello sport anche in ambito federale. 
 Afferma che è necessario supportare in questa fase i consiglieri di Gorizia per proseguire nel loro 
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impegno a favore dell’associazione e nel rispetto della memoria di Claudio. Ricorda di aver più volte 
cercato di entrare in contatto con qualcuno del consiglio senza successo. 
 Interviene Don Pietro Sambo che fornisce un riferimento sicuro per sentire la vicepresidente Olimpia 
Obit. Il presidente si incarica di contattarla in tempi brevi, anche per definire alcune questioni pratiche. 
 
 
Ordine del giorno, trattazione e deliberazioni adottate 

 
1. Comunicazioni 
Presidente Mario Sopracase 
Domenica 22 settembre 2019 
• L’amministratore ha chiesto di organizzare corsi di formazione e di aggiornamento per gli operatori 

volontari addetti al defibrillatore. Abbiamo concordato le relative modalità operative: fatturazione 
complessiva al CSI regionale con rimborso del 50% della quota per ogni partecipante. Date e 
programmi dei corsi saranno pubblicati sul sito istituzionale e resi noti ai comitati per la diffusione 
alle società affiliate. 

Lunedì 23 settembre 2019 
• L’amministratore ha comunicato di aver inviato in Regione la documentazione richiesta a rendiconto 

del contributo 2018, con scadenza 30 settembre 2019. 
• Ricevuto richiesta di informazioni dal sig. Lorenzo Mozzon, istruttore di pallacanestro, per conoscere 

l’esistenza nel nostro comitato di attività per il settore giovanile. 
• Ricevuto una lunga telefonata da Maurizio Colletta in relazione alla sua precedente comunicazione 

inviata a Edi Piccini che a suo dire era de tutto privata. Ovviamente ho confutato questa tesi in 
quanto il contenuto poteva e doveva essere noto a tutto il consiglio regionale. Maurizio Colletta 
insiste nel ritenere la diffusione del suo documento la causa del suo allontanamento dal comitato di 
Pn. Ho ribadito che il comitato regionale non intende intervenire e interferire con la gestione dei 
singoli comitati. Se Maurizio ritiene di essere stato in qualche modo danneggiato non deve far altro 
che rivolgersi agli organismi statutari competenti. 

Mercoledì 25 settembre 2019 
• L’amministratore Marco Candussio informa di aver ricevuto dalla Regione la notizia che il rendiconto 

del bilancio consuntivo 2018 è stato accettato in quanto redatto in forma corretta. 
Lunedì 30 settembre 2019 
• La Regione lamenta di non aver ricevuto il rendiconto relativo al contributo 2018. L’amministratore 

conferma di averlo Inviato via pec. Per chiarire definitivamente la questione l’amministrazione ha 
chiamato la responsabile dell’istruttoria che conferma l’avvenuta ricezione via pec. 

Venerdì 4 ottobre 2019 
• Pervenuto accredito dalla Presidenza nazionale della 3ª rata del contributo annuale (€ 2.201,50) 
Lunedì 7 ottobre 2019 
• Pervenuto comunicazione dalla Presidenza nazionale dell’assegnazione di contributi a sostegno dei 

comitati territoriali:  

 
• Inviata mail alle associazioni organizzatrici dei campionati regionali per richiesta riferimenti bancari 

al fine di erogare un contributo a parziale copertura delle spese (US Ovaro, Atletica 2000 Codroipo, 
Carniatletica Tolmezzo, Moggese) 

Giovedì 10 ottobre 2019 
• Pervenuto fattura di € 2.013,00 per forniture acquisite dal comitato di Pordenone. Pagamento 

effettuato. 
Martedì 21 ottobre 2019 
• In tarda serata ricevuto notizia da Placido che nella sede si stanno verificando copiose perdite 

d’acqua dal soffitto. Ho immediatamente girato la notizia all’amministratore del condominio e alla 
presidente di Udine. 

Mercoledì 22 ottobre 2019 
• In mattina ho ricevuto una telefonata da una persona che si qualifica come responsabile del cantiere 

in atto al piano superiore della sede che chiede chiarimenti sull’accaduto. Concordiamo un incontro 
per le ore 12:30. Avendo in precedenza un altro impegno, incarico Placido di essere presente. 
Essendomi liberato per tempo alle ore 12:30 incontriamo presso la sede il responsabile del cantiere 
che prende atto della situazione e chiede l’intervento di un suo collaboratore. Concordiamo di 
ritrovarci per le ore 13:30 e per ogni buon conto lascio la mia chiave di accesso alla sede. 
Aspettiamo in sede fino alle ore 14:30 ma nessuno si è presentato. 

Sabato 26 ottobre 2019 
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• Ricevuto richiesta patrocinio da parte del comitato organizzatore della 3ª edizione della Maratonina 
dell’Isonzo. Il patrocinio è stato concesso a condizione che sia rispettata la convenzione con la 
FIDAL. 

Martedì 29 ottobre 2019 
• Appreso della morte di Claudio Musina, presidente del comitato territoriale di Gorizia. 
Mercoledì 30 ottobre 2019 
• Ricevuto dal coordinatore Edi Piccini per conoscenza due note da lui indirizzate all’ASD Atletica 2000 

di Codroipo  
Giovedì 31 ottobre 2019 
• Ricevuto dall’amministratore del condominio copia della nota inviata ai proprietari dell’appartamento 

sovrastante la nostra sede e alla ditta esecutrice dei lavori  
Domenica 3 novembre 2019 
• Pubblicato il decreto della Regione FVG relativo al 2º bando di assegnazione contributi per la 

promozione turistica (nazionali corsa Palmanova). Su 418 domande presentate 31 non sono state 
accolte, 387 accolte, di cui 283 con punteggio sufficiente e altre 104 non sufficienti perché inferiori a 
22 punti). Tra queste la nostra domanda. 

Sabato 9 novembre 2019 
• Partecipato a Gorizia alla cerimonia funebre per le esequie di Claudio Musina 
• Nel pomeriggio effettuato incontro in sede con l’amministratore del condominio, l’impresa 

costruttrice, la presidente di Udine e il vice Placido per concordare i lavori di riparazione dei danni 
alla sede. Verificato che il distacco dell’acqua potrebbe dipendere da una piombatura effettuata 
dall’azienda municipale di fornitura. Alcuni giorni dopo infatti l’amministratore ha comunicato che 
alcune fatture non erano state saldate. Il saldo è stato subito effettuato dalla presidente di Udine. 

Martedì 12 novembre 2019 
• Il vicepresidente Felice ha partecipato con mia delega alla riunione organizzativa di corsa campestre 

a Fagagna. Ho dato incarico di comunicare che nella prossima stagione, considerate le limitate 
risorse economiche, nei campionati regionali delle varie discipline saranno fornite dal comitato solo le 
medaglie e la maglietta ai vincitori. 

Giovedì 14 dicembre 2019 
• Partecipato alla riunione del consiglio territoriale di Udine 
Sabato 23 novembre 2019 
• Partecipato con il vicepresidente alla premiazione del Trofeo Gortani a Cleulis di Paluzza 
Martedì 26 novembre 2019 
• Ricevuto dal Centro Servizi Volontariato il decreto di assegnazione di un contributo per l’acquisto di 

attrezzature tecniche a seguito scorrimento della graduatoria. 
Varie giornate 
• Acquisizione delle attrezzature e della relativa fatturazione per l’inoltro al CSV. Operazione 

regolarmente effettuata nei tempi previsti, 
 
Coordinatore Edi Piccini 
• Relazione circa il campionato nazionale di corsa su strada di Palmanova, manifestazione coronata dal 

massimo successo di partecipazione e organizzativo 
• Espone il problema sorto con l’Atletica 2000 di Codroipo circa la loro rinuncia a organizzare nella 

prossima stagione la prova di atletica in pista 
• Informa di essere in contatto con il CSI del Veneto per organizzare assieme una prova su pista 
• Informa delle recenti riunioni programmatiche (corsa campestre, 5 prove; sci, 5 prove) 
• Si è svolta la prima prova di corsa campestre a Buja con oltre 400 iscritti. La 2ª prova (Pavia di 

Udine 6 gennaio 2020) sarà valida come campionato regionale 
• In previsione di chiedere l’organizzazione del campionato nazionale di corsa campestre a Palmanova, 

nella primavera del 2021, è in contatto con una agenzia per l’organizzazione dell’ospitalità per 
almeno 1500 persone. 

 
Don Pietro Sambo 
• Espone in sintesi la situazione dei consulenti ecclesiastici del Nord Est, come evidenziata nella 

riunione tenutasi recentemente a Roma 
• Esprime grande preoccupazione per il limitato “peso” dei consulenti nella vita associativa del CSI, 

soprattutto nei quattro comitati territoriali del FVG 
 
 
2. Verbale della seduta precedente (nº 16 del 9 settembre 2019) 

Il verbale, già inviato in bozza, è approvato all’unanimità dai presenti alla riunione stessa senza 
osservazioni o correzioni. 

 
 
3. Attività in atto e programmate per i prossimi mesi 

Il presidente e il coordinatore espongono per grandi linee le prossime attività. 
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L’amministratore Marco Candussio ha coordinato un corso di formazione per operatori BLSD, con la 
partecipazione di quasi una trentina di soci. Il C.R. comparteciperà alla spesa saldando la relativa 
fattura e introitando una quota parte versata dai singoli partecipanti. 

 
 
4. Situazione finanziaria 

Pro memoria situazione contributi Enti Pubblici 
Il presidente ricorda di aver presentato, entro i termini fissati, diverse domande di contributo alla 
Regione FVG e al CSV (ente delegato): 
a. L.R.  n° 8 del 3 aprile 2003 - sostegno agli Enti di Promozione Sportiva 
b. L.R. nº 7 del 3 aprile 2003 - linea contributiva per progetti mirati, manifestazioni e iniziative 
promozionali finalizzati alla promozione turistica del territorio  
c. L.R. nº  23 del 9 novembre 2012 - acquisto di attrezzature tecniche. 
Allo stato attuale, come parzialmente noto in quanto comunicato al consiglio in precedenti riunioni, 
l’esito delle domande è il seguente: 
a. La domanda è andata a buon fine, istruita dagli uffici e ritenuta meritevole di accoglienza.  In 
data 14 agosto 2019 la tesoreria regionale ha accreditato sul nostro c. c. bancario la somma di € 
12.122,00. Va precisato che il rendiconto 2018 è stato accettato senza riserve. 
b. L.R. nº 7 del 3 aprile 2003 – Abbiamo presentato due domande, una per ciascun bando 2019 per 
il sostegno al Campionato nazionale CSI di corsa su strada. Entrambe, pur accolte, non hanno 
raggiunto il punteggio necessario all’accesso al riparto, contrariamente a quanto avvenuto lo scorso 
anno quando, per analoga iniziativa, abbiano beneficiato di € 5.000,00. Il mancato contributo ci ha 
costretti a una ulteriore verifica delle spese per liquidare le fatture relative alla fornitura dei gadget 
agli atleti (sacca) e alle società (tagliere della solidarietà) e all’organizzazione generale. 
c. L.R. nº  23 del 9 novembre 2012 – la domanda, presentata al Centro Servizi Volontariato, ente 
delegato dalla Regione, tesa a ottenere un finanziamento per l’acquisto di attrezzature varie 
(computer portatile, impianto audio, gazebo, ecc.), pur accolta, era stata posta in graduatoria fra le 
escluse per insufficiente dotazione finanziaria.  
In data 22 novembre 2019 il CSV ci ha comunicato che, a seguito di una ulteriore dotazione di fondi, 
la nostra domanda poteva essere finanziata per un importo di € 2.346,00. Ci venivano assegnati 
dieci gg. di tempo per l’accettazione e la conferma dei preventivi. Con tempestività ho provveduto 
all’invio della documentazione richiesta e all’acquisto delle attrezzature finanziate. I documenti 
giustificativi di spesa sono stati inviati il giorno 5 dicembre 2019. Le attrezzature (computer portatile 
e impianto audio) sono regolarmente acquisite e inserite in inventario. 

 
 
5. Variazione di bilancio a seguito assegnazione contributo per acquisto attrezzature 

A seguito del contributo sopra riportato si rende necessario procedere a una variazione di bilancio. La 
seguente proposta viene approvata senza osservazioni con 
DELIBERA nº 5/19 
 
ATTIVO 

1. Deposito conto corrente bancario € 6.476,91 
2. Contributo per acquisto attrezzature € 2.346,00 

 Totale  € 8.822,91 
PASSIVO 

1. Residuo a comitato Udine (€ 2.665,00) € 1.600,00 
2. Residuo a comitato Gorizia (€ 620,00) € 620,00 
3. Residuo a comitato Trieste (€ 695,00) € 695,00 
4. Utilizzo sede € 1.020,00 
5. Riunioni, omaggi Natalizi € 950,00 
6. Altre spese e rimborsi € 1.737,91 

 Totale  € 6.622,91 
 
Attivo di bilancio presunto al 31 dicembre 2019 € 2.200,00 

 
 
6. Bilancio di previsione per l’anno 2020 

Il presidente richiama la nota pervenuta dall’amministrazione nazionale inerente l’oggetto. Invita a 
intervenire circa la proposta già inviata a tutti i consiglieri. Ricorda che non è opportuno inserire in 
bilancio preventivo il contributo della Regione FVG in quanto non vi è la certezza del rifinanziamento 
della legge relativa. 
Inoltre, come suggerito dall’amministrazione nazionale, in via prudenziale si riduce del 10% il 
contributo che sarà erogato nel prossimo anno. Nel bilancio preventivo entra il contributo assegnato 
dal CSV per l’acquisto di attrezzature non ancora accreditato. 
Il Consiglio approva con 
DELIBERA nº 6/19 il seguente bilancio preventivo per l’anno 2020 
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Valore della produzione  € 11.146,00 
Costi € 11.146,00 

 
 
7. Varie ed eventuali 

Il presidente informa di aver partecipato alla trasmissione “diSport” della sede Rai di Trieste in onda 
in diretta con un intervento interamente dedicato al Centro Sportivo Italiano. 
Il vicepresidente Placido Felice ha partecipato all’incontro nazionale di Assisi durante il quale ha 
ricevuto il discobolo assegnato, su proposta del comitato di Udine, a Gino Pugnetti dirigente del 
Gruppo Atletica Moggese. 
Per quanto riguarda la nostra proposta di assegnazione a Tite Bellina (alla memoria), dirigente e 
allenatore della Polisportiva Timaucleulis, la pratica non è stata neppure istruita in quanto il 
curriculum inviato dalla società di appartenenza è giunto alla nostra segreteria oltre il termine 
fissato. 

 
 Non essendoci ulteriori argomenti la riunione termina alle ore 21:15  
 
 
 
 

  
 


